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Danke, Herr Direktor.
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nimmt die Tasse entgegen und überreicht Scherer im Gegenzug einige Zettel aus dem
Aktenkoffer. Artikel über Magnetschwebebahnen und Studienpapiere.

Wegen weiteren Modernisierungen bin ich sozusagen hier, und zwar einer
Magnetschwebebahn. Vielleicht haben Sie von der Astra gehört, der neuen
Raumfahrteinrichtung. Dort stellt sich im Moment die Frage einer neuen Starteinrichtung,
beispielsweise mit einem Magnetkatapult.

Nun wäre es aber wenig sinnvoll, diese Technologie nur für ein- oder zwei Startrampen zu
entwickeln. Daher wäre es eine Idee, einen Föderationsbetrieb Magnettechnik zu gründen, der
daran arbeitet, und bei Erfolg auch neue Magnetbahnstrecken für die Staatsbahn bauen kann.
Wie eine Schnellbahn einmal durch alle Großstädte im Freistaat, so etwas würde mir
vorschweben. Was halten Sie davon?
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